

■ Un símbolo de la comunidad

## Vea qué hacen por salvar árbol de 118 años



JAMUNDÍ

VALLE DEL CAUCA

Jueves 12 de Agosto, 2021

Una alianza entre la Alcaldía de Jamundí, la CVC, Celsia y la comunidad del corregimiento de Robles busca salvar al samán de 118 años de vida que se encuentra en el parque principal de esta localidad y que se ha convertido en uno de sus símbolos y un atractivo turístico.

Dicha alianza busca ayudar a extenderle la vida al árbol que además de los efectos de su longevidad ha sido afectado en los últimos cinco años por los impactos de dos rayos.

Nelson Paz, líder del corregimiento recordó que «este árbol fue sembrado en el año 1903 por el señor Manuel Ascensión Zamora como símbolo de paz al terminar la Guerra de los Mil Días y desde ese tiempo ha sido muy representativo para nosotros, por su belleza».

El árbol de la especie Samanea samán tiene un diámetro de 2.19 metros y representa un valor ambiental y cultural en la historia de Robles por lo que sus habitantes lanzaron un SOS para su recuperación.

El ingeniero forestal de la Regional Suroccidente de la CVC Henry Trujillo recordó que el samán fue impactado en el 2016 por la descarga eléctrica de un rayo, sin embargo, por aquella época asimiló dicha perturbación. Pero el 27 de septiembre de 2020 recibió otra descarga que afectó la rama lateral bajera de 1.20 metros de diámetro en la base por lo que fue necesario cercenarla desde la base.



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Vea qué pasará en Cali con la ley seca y el pico y cédula](#)



[Vuelven las marchas a Cali, vea cuándo y dónde](#)



[Variante Delta del covid-19: Todo lo que debes saber sobre ella](#)



[Cali flexibiliza medidas hasta el 31 de agosto, vea las nuevas decisiones](#)



[Vea cómo serán el pico y cédula y la ley seca en Cali hasta el 10 de agosto](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Trujillo indicó que actualmente se adelantan acciones inmediatas de manejo, mediante podas y control fitosanitario.

Así mismo, con el Municipio se adelantan gestiones para aplicar fertilización mediante inyección líquida y se aplicó cicatrizante en los sitios de corte de ramas secas, la rama que fue impactada por el rayo y los espacios donde se observa la presencia de organismos fitopatógenos y se adelanta un permanente monitoreo.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Buscan evitar traumatismos

## Gobernación refuerza controles en Vía al Mar



[VALLE DEL CAUCA](#)

Jueves 12 de Agosto, 2021

Con el fin de apoyar las medidas adoptadas por el gobierno caleño para controlar el tráfico y los desórdenes en el Kilómetro 18, la Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle anunció que reforzará operativos de control en la vía al mar.

Así lo dio a conocer Diego Adolfo Méndez, secretario de Movilidad y Transporte del Valle quien informó que con cuatro puntos de control se refuerza y acompaña los operativos de control en la vía al mar en el tramo que está bajo su jurisdicción entre el Kilómetro 18 y el corregimiento de Loboguerrero.

“Para nosotros es prioridad salvaguardar la vida de todos los actores viales que transitan por las carreteras de nuestro departamento, el enfoque central de estos controles es evitar el incorrecto estacionamiento de los vehículos de